

2024-05-10

"Le montaron un delito a nuestra compañera Evelia", acusa Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/10/le-montaron-un-delito-a-nuestra-companera-evelia-acusa-santiago-taboada/>

El candidato a Jefe de Gobierno de la CDMX por la coalición PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, convocó a una conferencia de prensa dónde denunció que detuvieron arbitrariamente a la señora Evelia Díaz Martínez, líder de la Asociación Nueva Alternativa De trabajo Independiente ac, quien días pasados se encargó de llevar al candidato al mercado de la Merced, dicha acción, comenta el candidato, provocó una serie de amenazas contra la líder comerciante.

Taboada aseguró que la detención de Evelia fue un un montaje de la Secretaria de Seguridad Ciudadana, pues aunque el informe menciona que fue detenida por una unidad de la PDI, Taboada asegura que fue una patrulla de la misma secretaria. .

El abanderado de la coalición, PAN-PRI-PRD, mencionó que la mantienen incomunicada y sin medicamentos por una enfermedad que padece.

En la conferencia se presentó la hija Elvia Díaz, Diana Sánchez Díaz, quien dijo fue un abuso contra la integridad de su madre asegurando que "es un acto de violencia de género", también hizo un llamado a Derechos Humanos. Al concluir, Diana Sánchez dijo que aunque siguieran las amenazas van a seguir con el apoyo al candidato de la oposición, Santiago Taboada.

El candidato no perdió la oportunidad para mencionarse sobre el tercer debate chilango mostrándose gustoso de que el debate fuera entorno a la seguridad, "vamos a ir encuerado todos los montajes de delitos", también aseguró "He demostrado tener las mejores propuestas y claridad de las ideas".

EAM